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      Аннотация

    
        
          Раскрыты теоретические аспекты управления рисками в электронной коммерции. Проведена классификация рисков и выявлены наиболее актуальные для онлайн-коммерции.
Проанализированы методы управления рисками. Выявлены наиболее успешные стратегии по управлению рисками онлайн-мошенничества. Выделены  эффективные методы и инструменты противодействия этим рискам
Произведен анализ управления рисками онлайн-мошенничества в компании Alibaba Group, выявлены основные инструменты противодействия этим рискам и дана оценка их эффективности.
Для снижения финансовых убытков от онлайн-мошенничества предложены процессы и технологии, обеспечивающие предупреждение и обнаружение рисков безопасности, защиту от их воздействия и реагирование на них.
        

        
          The theoretical aspects of risk management in e-commerce are disclosed. Risk classification is carried out and the most relevant for online commerce are identified.
The methods of risk management are analyzed. The most successful online fraud risk management strategies have been identified. Effective methods and tools to counter these risks are highlighted.
An analysis of the online fraud risk management at the Alibaba Group was carried out, the main tools to counter these risks were identified and their effectiveness was assessed.
To reduce financial losses from online fraud, processes and technologies are proposed that provide for the prevention and detection of security risks, protection against their impact and response to them.
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